



Vehículos  
Comerciales

---

• presse • news • prensa • tisk • imprensa • prasa • stampa • pers • 新闻 • пpecca •

---

## Volkswagen con la música

### EL CRAFTER DE GIRA CON “HOLA A TODO EL MUNDO”

Coincidiendo con el Día de la Música –celebrado a nivel internacional–, Volkswagen anuncia una plataforma que convertirá el modelo Crafter de la marca en el vehículo de la música en España. Crafter, el vehículo perfecto para una gira musical gracias a su versatilidad y su amplio espacio, se convierte así en el instrumento idóneo para los grupos que toman la carretera, en una relación que se va a consolidar en los próximos meses a través de una plataforma que ofrecerá a sus seguidores contenidos de sus artistas preferidos mientras están de gira. El grupo madrileño “Hola a Todo el Mundo” ha sido el primero en probarlo y ya están utilizando el Crafter para la gira que están realizando por diversas ciudades de España, desde Cádiz hasta Barcelona.

Barcelona, 20 de junio de 2012 – Miles de kilómetros son los que el grupo de música “**Hola a Todo el Mundo**” recorrerá durante la gira de presentación de *Budweiser Live Circuit* a bordo de un **Volkswagen Crafter**. La gira consta de un total de ocho conciertos que empezaron el pasado 8 de junio en Granada y que han seguido durante cada fin de semana del mes. El grupo madrileño que sorprendió a propios y extraños con su debut homónimo en 2010 hará disfrutar a todos sus fans con las canciones de su esperado segundo disco, *Ultraviolet Catastrophe*.

“Hola a Todo el Mundo” no está solo en esta aventura. El grupo recorre las ocho ciudades que componen su gira al volante de un Volkswagen Crafter. Se trata de la primera gira musical de este versátil modelo de **Volkswagen Vehículos Comerciales**. Los cuatro miembros del grupo podrán desplazarse de ciudad a ciudad con total comodidad, con sus instrumentos siempre a bordo, y con todo lo necesario para poder disfrutar de la carretera.

La gira de “Hola a Todo el Mundo” con *Budweiser Live Circuit* ha levantado una enorme expectación, agotando las entradas en 6 de las 8 ciudades por las que pasará. Empezó el 8 de junio en Granada, siguió en Cádiz, Murcia, Alicante y continuará por Córdoba, Madrid, Barcelona y Valencia. Siempre a bordo de un Volkswagen Crafter. Sin duda, una de las giras que más dará que hablar y una cita obligada para dar la bienvenida al verano y al nuevo vehículo de la música

#### Volkswagen Crafter

El Crafter ofrece las mejores cualidades para realizar múltiples funciones y servicios, siendo el socio perfecto para realizar largos desplazamientos con el máximo confort. El Crafter, que llegó al mercado español hace justo un año, destaca por sus mejoras en capacidad de carga, ligereza y robustez, además de la versatilidad de su amplio interior, que lo convierten en un referente dentro de su segmento. Los nuevos motores 2.0 TDI con inyección directa *Common-Rail* han optimizado su eficiencia en cuanto a consumo y emisiones se refiere. Estas propiedades se acentúan en su versión BlueMotion, gracias a sistemas como el *Start & Stop* con recuperación de energía de frenado, único en el segmento. Además, Volkswagen Vehículos Comerciales ofrece este modelo con una

garantía contractual extendida a un tercer año o 250.000 kilómetros de forma gratuita, lo que asegura el mantenimiento más cualificado.

### **Fechas de la Gira de Hola a Todo el Mundo:**

23 de junio – Córdoba > Sala Metropolis  
28 de junio – Madrid > Sala Copérnico  
29 de junio – Barcelona > Sala Music Hall  
30 de junio – Valencia > Sala La3

**Las giras de Volkswagen Crafter en Twitter con el hashtag #VWMusicCrafter**

### **Más información:**

<http://www.comunicacion.comerciales.volkswagen.es>  
<http://www.comerciales.volkswagen.es/es/es.html>  
<http://www.facebook.com/volkswagenesp>  
[http://www.twitter.com/VW\\_es](http://www.twitter.com/VW_es)

